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Lokalpolitiker im Krankenhaus

SPD besucht Josephs-Hospital

WarendorfDie SPD Warendorf und der Bundestagsabgeordnete Bernhard Daldrup

waren gemeinsam zu Gast im Josephs-Hospital, um sich einen Überblick über die ak-
tuelle Lage des Krankenhauses zu verschaffen und politische Herausforderungen zu
besprechen.

Bei dem Besuch der SPD beeindruckte zunächst die Führung durch das Haus mit Ein-
blicken in die moderne Patientenversorgung, durchdachten Konzepten für die Mitar-
beitenden und technischer Ausstattung auf höchstem Niveau. Vorstandsvorsitzen-

der Peter Gördeler berichtete den interessierten Gästen: „Das Krankenhaus in Wa-
rendorf hat in den letzten Jahren sehr stark in die Spezialisierung seiner medizini-

schen Fachabteilungen investiert und betreut so über 13.000 stationäre Patientin-
nen und Patienten. Mit einem Team von 750 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern spie-
len wir eine wichtige und konkurrenzfähige Rolle in der medizinischen Versorgung

der Region.“

Die SPD Warendorf zu Gast im Warendorfer Krankenhaus.



Ein maßgeblicher Erfolgsfaktor des Josephs-Hospitals liege in der konsequenten
Aufstockung des Personals, so Vorstandsmitglied Michael von Helden: „Gegenüber

2019 wurden bis zu 44 Prozent mehr Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter eingestellt.
Dies wurde durch die Anwerbung von Pflegekräften aus dem Ausland, die intensive

Förderung von Auszubildenden sowie eine engere Zusammenarbeit mit Bildungsein-
richtungen ermöglicht.“

Mit Blick auf die Bundespolitik wurde besonders die Krankenhausreform ausführlich

diskutiert. Dabei wurde seitens der Vorstandsmitglieder betont, dass Fallpauschalen
nicht das grundlegende Problem darstellen, sondern vielmehr die Vorhaltepauscha-

len. Diese müssten individuell kalkuliert und verhandelt werden, um eine gerechtere
Finanzierung zu gewährleisten. Hier kündigte der Bundestagsabgeordnete Bernhard
Daldrup weitere Gespräche zu dem Thema an, um gemeinsam nach Lösungen zu su-

chen. Nicht erst seit der geplanten Novelle für das Gebäudeenergiegesetz spiele für
das Josephs-Hospital die Einbindung der Gesundheitseinrichtungen in die kommu-
nale Wärmeplanung eine Rolle. Aktuell setzt das Josephs-Hospital auf Zwischen-

technologien und befände sich im ständigen Austausch mit Stadt und Stadtwerken,
heißt es. Daldrup sicherte als zuständiger Berichterstatter dem Warendorfer Kran-

kenhaus seine volle Unterstützung mit Blick auf die Entwicklungen in der Gesetzge-
bung zu.

Die SPD Warendorf konnte sich bei dem Austausch vor Ort überzeugen: „Das Jo-

sephs-Hospital ist sehr gut für die Zukunft aufgestellt und eine langfristige Bereiche-
rung für die Stadt und die Region darüber hinaus“, so Fraktionsvorsitzende Andrea

Kleene-Erke. Dies zeige sich auch durch den zweiten Platz beim Clinotel-Award der
besten Kliniken im Clinotel-Verbund, einem Verbund von 60 Kliniken, dem das Jo-
sephs-Hospital seit 2018 angehöre.

Die SPD versicherte dem Vorstand des Krankenhauses, sich weiterhin auf allen poli-
tischen Ebenen für deren Belange einzusetzen.

 


